

Los drones detectan 22.591 inmuebles que permanecían ocultos al fisco en la provincia

- La investigación se ha desarrollado en 131 municipios que aumentarán el IBI
- El plan tiene como objetivo que afloren las construcciones irregulares

| Página 2

SUMARIO



Aguedas en Venialbo.

Comarcas

Las mujeres se hacen con el bastón de mando en los pueblos de la provincia por Santa Águeda

| Páginas 10, 15, 33 y 34

Sanabria-La Carballeda

Las Casas del Parque y del Lobo se benefician de 1,6 millones de euros para su mantenimiento

| Página 18

Zamora

Una decena de centros educativos aplican ya un innovador método para aprender matemáticas

| Página 6

Los zamoranos prefieren tener su dinero disponible ante la crisis económica

Los depósitos a plazo, un hábito muy asentado, se desploman y crecen las cuentas a la vista

El grifo del crédito bancario comienza a abrirse, pero lo hace a un paso muy lento

| Página 5

El mercadillo en Vista Alegre causa «mínimas» molestias, según los ambulantes

| Página 3



Evuy, que debutó ayer con el equipo rojiblanco, se lamenta tras encajar uno de los goles del Villamuriel. | FOTO E. FINALE

Final fatídico (1-3)

El Zamora CF deja escapar la victoria al encajar tres goles en el último cuarto de hora del partido contra el Villamuriel

Los atletas zamoranos destacan en el Campeonato Regional de Cross

Diego Bravo se proclama subcampeón de Castilla y León en Valladolid

- España tuvo que esperar al quinto partido para ganar a Croacia en la Copa Davis
- Brillante triunfo del Quesos El Pastor en su visita al Campus Promete (67-71)

| Cuadernillo central



Un momento de la carrera júnior masculina. | Foto M. L. S



Foto A. S.

La nieve deja sin teléfono a Porto

La última nevada en la comarca sanabresa ha afectado a numerosos municipios, entre ellos a Porto, cuyos habitantes se han quedado sin servicio telefónico. La Unidad de Conservación de Carreteras trabaja para desjear vías como el acceso a La Canda, en la imagen. | Página 18

Elimina la Cláusula Suelo

¡RECUPERA TODO TU DINERO! y además
LOS GASTOS DE HIPOTECA (Notaría, Registro, etc)

Antes de firmar con tu banco ¡CONSULTANOS! 100% ÉXITO

C/ Riego, 24. Zamora www.sosabogados.com



980 53 50 27

TIERRA DEL VINO | LA PROVINCIA CELEBRA SANTA ÁGUEDA



En la imagen de la izquierda, las aguederas de Villaralbo posan con su patrona. En el centro, diferentes generaciones de Moraleja. A la decha, las de Madridanos en su parroquia. | FOTOS S. RAMOS

Devoción intergeneracional

Mujeres de todas las edades honran a la santa en diferentes localidades de la comarca, como en Villaralbo, que sacaba en procesión una imagen recién restaurada

S. Ramos

Villaralbo sacó ayer a la calle la imagen de Santa Águeda recién restaurada por la Cofradía y cuya autoría se atribuye a Ramón Álvarez. El grupo de aguederas de Villaralbo mantiene un ritual parecido a otras asociaciones de mujeres rurales que disfrutan y honran a la mártir siciliana cada 5 de febrero. Si bien en este pueblo, es muy característico del atuendo de las damas, los mantones de Manila que portan en diferentes colores. El domingo, pese al intenso frío y al viento que rugía de mañana, las aguederas rindieron devoción a la Santa con la misa y la procesión que recorría las arterias centrales del pueblo, mientras que por la tarde se ofrecía un refresco, al que convidaba la mayordoma de este año, Montse Montalvo.

La pedida de la mijaja, el chocolate con churros y por supuesto, los bailes, el buen humor, la picaresca de las canciones y las comidas de hermandad se multiplicaban ayer en la comarca de Tierra del Vino.

Era el caso, por ejemplo, de las aguederas de Madridanos, que pillaban desde por la mañana el bastón de mando de un programa de actividades que se mantiene de un año para otro en una fecha que sirve para estrechar los lazos amistad entre las residentes en el pueblo y las que por razones laborales o familiares han tenido que marchar fuera y procuran cumplir con la cita anual, acudiendo puntualmente a este encuentro en clave femenina.

En Morales del Vino, las aguederas, coincidiendo con la misa dominical, postergaron la procesión hasta acabada la liturgia, y a la que le seguía también el vermut al que convidaban las mayordomas, y la pedida de la mijaja, que como es costumbre en este pueblo, consiste en la entrega de castañas cocidas con anises, que entregaban a todo aquél que se animaba a hacer su aportación a la fiesta. La música a ritmo de flauta, dulzaina y tamboril animaba el ambiente festivo.



Procesión de Santa Águeda en Moraleja. | FOTO S. R.



Las aguederas de Morales del Vino posan ataviadas con los trajes regionales. | FOTO S. RAMOS



Procesión de Santa Águeda en Arcenillas a la salida de la iglesia. A la derecha, las aguederas más jóvenes de la cofradía. | FOTOS S. RAMOS



Procesión en honor a Santa Águeda y bailes regionales, ayer en las calles de Venialbo. | FOTOS J. VERA

